

# Feuerwehr - Fest 2006

Auch heuer wieder wurde unser 3-tägiges Feuerwehrfest vom 25. – 27. August 2006 abgehalten. An diesen drei Tagen wurde ein Rahmenprogramm für jung und alt geboten, bei dem sich die Feuerwehrkameraden nicht nur um Ihr leibliches Wohl kümmerten, sondern auch aktiv unserer Bevölkerung die Möglichkeiten des Brandschutzes vorstellten.

Am **Freitag**, den **25.8.2006** wurde wie bereits in den Jahren davor, eine **Discoparty** abgehalten, die vor allem das junge Publikum angesprochen hat.

Heuer wieder mit der mobilen Diskothek „Mach-System“ die dem zahlreich erschienen Publikum kräftig einheizte.

Die Party endete für manche unserer Gäste in den frühen Morgenstunden, sodass der Heimweg bereits bei Tageslicht angetreten werden konnte.



Am **Samstag, den 26. August 2006**, wurde wieder am Nachmittag ein **Rahmenprogramm** geboten, bei dem sich die Ortsbevölkerung einen Überblick über die Möglichkeiten des Brandschutzes bilden konnte.

Ab 16 Uhr wurde in Zusammenarbeit mit Fa. HD-Brandschutztechnik eine Brandschutzschulung für die Bevölkerung abgehalten. Dabei wurden die einzelnen Arten von Feuerlöschern präsentiert und auch Rauchmelder vorgestellt. Weiters wurde die Wirkungsweise eines Feuerlöschers und die richtige Bedienung am „heißen Objekt“ präsentiert. Zu diesem Zweck wurde von Fa. HD-Brandschutztechnik ein Simulator eingesetzt, bei dem die Handhabung und Wirkungsweise eines Feuerlöschers demonstriert wurde. Auch das richtige Vorgehen bei einem Fettbrand wurde präsentiert.



Die Bevölkerung hatte die Möglichkeit selbst mit dem Feuerlöscher einen Brand zu löschen. Mittels Nasslöschern und Schaumlöschern konnte jeder seinen Löscherfolg selbst testen.

Die Bekämpfung eines Fettbrandes wurde nochmals zu später Stunde wiederholt. Durch die bereits einsetzende Dunkelheit wurde die Wirkungsweise bei Einsatz mit Wasser wesentlich verstärkt. Jeder Anwesende konnte sofort sehen, dass ein Fettbrand **niemals** mit Wasser gelöscht werden darf.



Auch für unsere Kinder wurde wieder wie in den letzten Jahren ein Rahmenprogramm geboten. Dabei konnten alle zukünftigen Feuerwehrfrauen und –männer eine Proberunde mit dem Feuerwehrauto drehen. Eine Hüpfburg stand auch wieder zur Verfügung, wo sich kleinere und teilweise auch etwas größere Kinder die Zeit vertrieben.



Ein Rundblick über Gr. Schweinbarth war auch wieder möglich. Mit der Drehleiter der FF Strasshof konnten alle interessierten über die Dächer von Gr. Schweinbarth schauen.

Am Samstagabend gab es **Tanz und Unterhaltung mit Jonnys Duo**. Von unserer Seite wurden die zahlreich anwesenden Gäste mit Getränken und Speisen versorgt. So konnten alle mit Tanz und guter Laune einen lauen Spätsommer Abend verbringen.



Am **Sonntag, den 27. August 2006**, wurde um 9 Uhr wieder eine **Feldmesse** zelebriert. Im Anschluss daran unterhielt der Trachtenverein Gr. Schweinbarth alle Gäste beim traditionellen Frühschoppen. Bei schönem Spätsommerwetter konnten wir viele Gäste begrüßen und freuten uns wie bereits am Tag davor über volles Haus (Zelt). Am Sonntagabend war als Spezialität ein **Blunzngröstl** auf der Speisekarte. Dieser kulinarische Leckerbissen fand reißenden Anklang bei den anwesenden Gästen. An dieser Stelle möchten wir uns bei Wolfgang Seiler für die Zubereitung dieser Spezialität bedanken.

